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Conselho Municipal dos Direitos da Criança e Adolescente 

Avenida Marina, 74 Centro Tel.: (13) 3507-1074 CEP 11730-000 Mongaguá S 

ATA DA NONAGESIMA TERCEIRA (93 REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELH0 
MUNICIPAL DE DIREITOS DA CRIANCAE DO ADOLESCENTEDE MONGAGUA-CMDCA
Aos seis (06) dias do mês de NOVEMBRO de 2007, às 9:40(nove horas e quarenta minutos), nesta

Cidade, na sede do antigo Clube Itapoan, sito à Av. Marina, 65, Centro, Mongaguá. SP., realizou-se a 
Nonagésima Terceira (93) Reunião do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de 
Mongaguá-CMDCA., presidida pela Sra. Eliana Cristina Hase Gracioso (DEPROS) e auxiliada pelo 
Sr.Ailton de Abreu (Shalon). Com a presença dos membros: Sr. Manocl Roberto Vicenzo (Pastoral da 

Criança), Sr.Amaldo Cândido (Departamento de Saúde), Sr. Paulo Fenner (CRE2), Sra. Neli dos Santos 
(Finanças), Sra. Maria Eliana da Cruz (Conselho Tutelar) e Valéria Pina de Carvalho (Nova Esperança) 
Teve início a reunião com a palavra a Sra. Eliana, faz leitura e aprovação da ata anterior (Outubro) 

sucintamente,, após cita as justificativas de faltas. Em seguida cita a ordem do dia: 1-Documentos e oficios

enviados e recebidos e 05/2007; 2)-Pleito Eleitoral Conselho Tutelar 5° Gestão2007/2010; 3-Assuntos 

Gerais. Prossegue citando os oficios recebidos e enviados. Reccbido Oficio PPAC 120/2007 referente 

formulário de envio das infomações da OCA.Recebido oficio DRF/STS/GAB n°569/2007 referente 

inscrições para o I Concurso de Campanhas Publicitárias Destinação Criança, Recebido E-mail na data de 

10/10/2007, do Sr.Carlos Gaggini, referente à reunião da rede de CMDCAS no CAMP Cubatão na data de 

23/10/2007. Recebido E-mail dia 11/10/2007 referente informações do site Destinação Criança, Recebido

E-mail na data de 11/10/2007 referente e-mail enviado ao Sr. Sérgio (Ecovias) a respeito da Campanha 

Destinação Criança,. Recebido E-mail na data de10/10/2007, do Sr. Carlos Gaggini ,referente minuta do 

termo de doação utilizado pela COSIPA. Recebido E-mail na data de 17/10/2007, da Sra. Fernanda dos 

Santos Martins, referente informaçöes dos projetos beneficiados pelo FMDCA para colocar no site 

Destinação Criança, Recebido E-mail na data de 18/10/2007, da APAE Ferraz de Vasconcelos,referente 

convite para inauguração da APAE Ferraz. Recebido E-mail na data de 18/10/2007, referente logo oficial 

da Rede de CMDCAS. Recebido E-mail na data de 18/10/2007,referente conta do FMDCA de Mongaguá. 

Recebido E-mail na data de 18/10/2007,referente evento da Rede de CMDCA a realizar-se na data de 

14/11/2007 na COSIPA. Recebido E-mail na data de 19/10/2007,referente pauta da reunião da rede de 

CMDCAS do dia 23/10/2007. Recebido E-mail na data de 19/10/2007,referente VII Conferência Estadual 

dos Direitos da Criança e do Adolescente. Recebido E-mail na data de 22/10/2007,referente audiência 

pública pelas Crianças, e matéria publicada no jornal A Tribuna. Recebido E-mail na data de 

24/10/2007,referente mensagem
elaborada pelo Sr.Carlos Gaggini para divulgação da Campanha 

Destinação Criança.
Sustentabilidades. 

Recebido E-mail na data de 25/10/2007, referente premiação do 1° Concurso da 

Campanha 
Publicitária 2007 Destinação Criança. Recebido E-mail na data de 29/10/2007,referente 

solenidade de premiação do 1°Concurso da Campanha Publicitária 2007 Campanha Destinação Criança. 

Reccbido Correspondência do Sr. Carlos Gaggini, contendo reportagem do municipio de Mongaguá, sobre 

trabalho educacional indigena. Recebido E-mail na data de 30/10/2007, referente noticias sobre jovens

encarcerados no municipio de Mongaguá. Recebido E-mail na data de 31/10/2007, referente filipetas de 

divulgação da Campanha Destinação Criança. Recebido E-mail na data de 31/10/2007, referente linha 0800 

do CMDCA de São Vicente. Recebido E-mail na data de 31/10/2007, referente II Festival da 

Cidadania.Após lidos foram feitos devidos comentários e 
esclarecimentos colocando a disposição dos 

Consclheiros no acervo da Casa dos Conselhos. Recebido E-mail na data de 01/11/2007,referente 

Campanha IR do CMDCA Peruibe. Enviado Oficio n° 068/2007 ao Sr. Guilherme D'avila Prócida 

referente convite para a VII Conferência Estadual dos Direitos da Criança e do Adolescente, Enviado Oficio

n 067/07ao Sr. Artur Parada Prócida,referente convite para a VIl Confèrência Estadual dos Direitos da 

Criança e do Adolescente, Foi colocado então sobre a participação de Mongaguá nesta Conferência, sendo

representados pelos seus delegados. Enviado Oficio n° 069/07 a Sra Ana Carolina Fuliaro, referente o Pleito 

Eleitoral Conselho Tutelar 5" Gestão 2007-2010. Enviado Oficio n°071/07 ao Sr. Guilherme D'Avila 

Prócida, referente solicitação do Antigo Clube Itapoan para realização do Pleito Eleitoral.Inclusive foi 

colocada a todos sobre a realização do Pleito Eleitoral que foi pela primeira vez através de votação direta,

sugerindo o Sr. Arnaldo que no próximo Processo Eletivo, haja mais pontos de votação, propiciando a 

população maior participação.Nesse 
momento foi apresentada uma moção de aplausos para o Presidente do 

Recebido E-mail na data de 25/10/2007, referente Seminário Redes e 
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CMDCA e seus conselheiros pelo éxito e decisão do Pleito de forma direta, e a Presidente f. 

Suas colocações durante todo procedimento de votação. Nesse momento é colocado aos presentes aue 

delegados (Juvenil e Adulto) representarão Mongaguá e a Baixada Santista na Conferência Nacional
Direitos da Criança e do Adolescente a realizar-se em Brasilia , nas datas de 03 a 06 de Dezembro. Expöea 

Sra. Valéria que está com sérios problemas com a população indigena ao que diz respcito à criança civicolo
por não encontrar seu responsável legal quando a criança está em situação de risco, segundo entendimenta 

dos representantes do conselho,sendo deliberado que se oficialize a Funai ,órgão representável para aue 
tenham mais representantes na Baixada Santista para solucionar esses problemas, pois o atual representante 

não consegue atender toda a demanda,pois está sendo convocado e não consegue comparecer. Expõe sobre

a denúncia referente aos adolescentes que estão sendo vítimas de situações inconvenientes dentro do 

sistema carcerário ,conforme comunicado da cidade de Guarujá.Cita a Sra. Presidente, que foi criado o 

0800 para CMDCA de São Vicente, e foi decidido que no municipio não convinha.Questiona Sr. Amaldo 

quanto ao acúmulo de atendimento psicológico,ou seja, todo atendimento do Conselho Tutelar,Fórum e da 

Rede está sendo enviado para o setor de saúde, sendo que ao seu ver isso não deveria ocorrer porque

segundo ele os profissionais não estão conseguindo atender toda a demanda e o judiciáno também deveria 

realizar o seu atendimento pois é do seu conhecimento que no quadro de funcionários de Mongaguá acabou

ficando sem uma psicóloga, mesmo após concurso.Foi nesse momento deliberado que a Saúde fará um 

levantamento dos casos de atendimento e marcará uma audiência com a Promotoria para solução dessa

situação.Conforme decidido junto a Rede Metropolitana da Destinação Criança que cada municipio far� seu 

ato concreto na data de 21/11/2007.A presidente convida todos para esse evento que no municipio SEra 

realizado na câmara e que também estarão os empresários, contadores,entidades e demais autoridades pard 

o ato solene, inclusive com a criação de lei determinando o ato no calendário municipal. Aproveta o enso 

para agradecer a Casa doa Conselhos em informar os Conselheiros quanto às reuniões mensais; e colccd 

que na data de 24/11/2007 será a realização do dia D da Campanha da Dengue.. Em seguida,o conselne

Ailton pede para agendar uma reunião especítica com o Departamento de Promoção Social para discuu

problemática que vem envolvendo o lar infantil e foi decidido que sra encaminhado o pedido. Não haven 

dois 
dos 

ninguém mais que fez o uso da palavra, a Sra, Presidente deu por encerrada a reunião que manda lav 

ata, que após lida vai assinada por sua diretoria presente fazendo parte integrante desta ata a isua 
dos 

membros presentes devidamente assinada. Nada mais.

MESA DIRETORA

ELIANA CRISTINA HASE GRACIOSO

Presidente 

AILTON DE ABREU 
Vice- Presidente 
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